世田谷村日記

石山修武

十一月十二日

になった。早稲田バウハウス佐賀で言葉に表せぬ程お世話ある人であった。早稲田バウハウス佐賀で言葉に表せぬ程お世話り。大好きな方だった。又、現代日本にかけがえの無い人物が居外。十時面接開始。十五時三〇分修了。十六時三〇分判定会議。充室。十時面接開始。十五時三〇分修了。十六時三〇分判定会議。

せてきた。

十八時合否判定会議了。森正洋先生の通夜、葬儀の日程を知らせてきた。

十八時合否判定会議了。森正洋先生の通夜、葬儀の日程を知らせてきた。

十八時合否判定会議了。森正洋先生で通夜、すびのいささかの(予生できた。

十一月十三日 日曜日

一人昼食。オヤジが焼き魚をごちそうしてくれた。ムがあるとの事で、十一時四〇分近くまで送り、別れる。宗柳でのも生き方、そうしないのも生き方である。午後よりシンポジウ作っていないと言う。いいじゃないのそんな事。ゴミを垂れ流す辺豊和さん来宅。色んな話しをする。渡辺さんはここ十年建築を

十一月十四日

時過世田谷村に戻る。 で会食。二〇時半迄。新プロジェクトに関して相談する。二十一設大山氏来室。十八時前、古市氏と新宿へ。高島屋十三階小松庵チリのアベルにチョッと見るべきものがある。十七時過、清水建その後雑打合わせ。十五時修論ミーティング。何も修士はないな。九時半、研究室にて三沢千代治氏と打合わせ。十時四〇分了。

山口勝弘さんより元気な電話あり、ホッとする。

十一月十五日

三時世田谷村に戻る。 二十名程参加。二十二時修了。二十大久保駅前近江屋で懇親会。二十名程参加。二十二時修了。二十名の参会を得た。まだまだ十五名位に絞ろうとの予定がここまで名の参会を得た。まだまだ十五名位に絞ろうとの予定がここまで十二時四十五分大学。十三時 20農村研究会。全国から四十五八時起床。今日は第三回 20農村研究会の日。